

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE MARDI, 1er OCTOBRE 1912

Ordre du jour

MOTIONS.

- 1— DRUMMOND.—Pour annexer une certaine partie du quartier Ste-Marie au quartier Rosemont. (16 septembre.)

REGLEMENTS

- 2— 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de supprimer les causes d'incendie. (13 mai) (Lapointe, L. A.) (imprimé.)

RAPPORTS.

- 3— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Transmettant le rapport de l'Ingénieur en Chef "re" qualité des pavages en bithulitique et en asphaltique. (23 septembre.)
- 4— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour adjuger le contrat pour le pavage de la rue Drummond.
- 5— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour adjuger le contrat pour le pavage de la rue MacGregor.
- 6— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour adjuger le contrat pour le pavage de la rue Cadieux.
- 7— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour adjuger le contrat pour le pavage de la rue St-Urbain.
- 8— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour adjuger le contrat pour le pavage de la rue Peel.
- 9— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour adjuger le contrat pour le pavage de la rue St-Dominique.
- 10— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour changer le poste de cochers rue St. Hubert. (14 août.)
- 11— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour ratifier projet contrat avec Westmount "re" hospitalisation des varioleux. (9 septembre.)
- 12— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour acheter un terrain de la "Colonial Real Estate Co." (23 septembre.)
- 13— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour voter une somme de \$9,500 pour le département des Incendies. (23 septembre.)
- 14— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour permettre à M. Rodrique d'ériger une marquise. (23 septembre.)
- 15— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour permettre à M. Joseph Beaulieu de construire une écurie. (23 septembre.)
- 16— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour permettre à M. J. Brien d'établir un garage. (23 Sept.)
- 17— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour permettre à M. O. Caron d'établir une forge. (23 Sept.)
- 18— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour permettre à M. E. Benoit de vendre du fourage. (23 septembre.)
- 19— BUREAU DES COMMISSAIRES.—Pour permettre au séminaire de St-Sulpice de construire des plain-pieds sur le chemin de la Côte-des-Neiges. (23 septembre.)

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF TUESDAY, OCT. 1st, 1912

Order of the day.

MOTIONS.

- 1— DRUMMOND.—To annex a certain part of St. Mary Ward to Rosemont Ward. (16th Sept)

BY-LAWS.

- 2— 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to suppress causes of fire. (13th May). (Lapointe, L. A.). (Printed.)

REPORTS

- 3— BOARD OF COMMISSIONERS.—Transmitting report of Chief Engineer "re" merits of Bithulitic and Asphaltic pavements. (23rd Sept.)
- 4— BOARD OF COMMISSIONERS.—To award contract for the paving of Drummond St.
- 5— BOARD OF COMMISSIONERS.—To award contract for the paving of MacGregor St.
- 6— BOARD OF COMMISSIONERS.—To award contract for the paving of Cadieux St.
- 7— BOARD OF COMMISSIONERS.—To award contract for the paving of St. Urbain St.
- 8— BOARD OF COMMISSIONERS.—To award contract for the paving of Peel St.
- 9— BOARD OF COMMISSIONERS.—To award contract for the paving of St. Dominique St.
- 10— BOARD OF COMMISSIONERS.—For authorization to change location of a cabstand on St. Hubert Street. (14th August.)
- 11— BOARD OF COMMISSIONERS.—To ratify agreement with Westmount "re" care of small-pox patients. (9th September.)
- 12— BOARD OF COMMISSIONERS.—To purchase a piece of land from the Colonial Real Estate Co. (23rd September.)
- 13— BOARD OF COMMISSIONERS.—To vote \$9,500 for the Fire Department. (23rd Sept.)
- 14— BOARD OF COMMISSIONERS.—To allow Mr. M. Rodrique to erect a marquise. (23rd Sept.)
- 15— BOARD OF COMMISSIONERS.—To allow Mr. Joseph Beaulieu to erect a stable. (23rd Sept.)
- 16— BOARD OF COMMISSIONERS.—To allow Mr. J. Brien to erect a garage. (23rd Sept.)
- 17— BOARD OF COMMISSIONERS.—To allow Mr. O. Caron to erect a forge. (23rd Sept.)
- 18— BOARD OF COMMISSIONERS.—To allow Mr. E. Benoit to sell forage. (23rd Sept.)
- 19— BOARD OF COMMISSIONERS.—To allow the Séminaire de St. Sulpice to construct flats on Côte des Neiges Road. (23rd Sept.)